

Intitulé de l'épreuve :

Épreuve de langue facultative : Espagnol

Nombre de copies :

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.

Le Parti Démocrate choisit Ken Martin en tant que président, pour coordonner l'opposition. Face à Trump
<https://elpais.com>. le 1^{er} février 2025

Celui qui était jusqu'à présent le chef des démocrates dans le Minnesota appelle à reconquérir le soutien des travailleurs.

La défaite face à Donald Trump et aux républicains lors des élections du 5 novembre dernier a laissé le Parti Démocrate plongé dans une profonde dépression. Avec Trump à la Maison Blanche, tout en étant en minorité dans les deux chambres au Capitole, et avec un Tribunal Suprême conservateur, les démocrates connaissent une traversée du désert en matière de politique nationale étatsunienne.

Ce samedi, ils ont choisi Ken Martin comme président du Comité National Démocrate pour tâcher de coordonner l'opposition, de récupérer le soutien des travailleurs et de rivaliser lors des

N°
112

élections législatives qui auront lieu l'année prochaine. " Nous sommes sur la voie. C'est un Parti Démocrate nouveau. Nous allons nous relever les manches " a-t-il averti, après son élection.

Aux États-Unis, il n'existe pas de leader de l'opposition à proprement parler. La coutume est que le candidat défait aux urnes s'écarte et cède cette fonction, comme l'a fait Kamala Harris en l'occurrence. Au Congrès, les chefs du groupe parlementaire jouent un rôle actif, comme Charles Schumer au Sénat, et Hakeem Jeffries à la Chambre des Représentants, tous deux en situation de minorité.

Aux côtés de ces acteurs se trouve le leader de l'appareil du parti, c'est-à-dire le Comité National Démocrate. Il n'a en général pas une fonction très valorisante aux yeux de l'opinion publique, mais se charge d'assurer le bon fonctionnement de la machine de l'opposition. Martin succède à ce poste à Jaime Harrison, qui a renoncé à briguer un nouveau mandat.

N°
... / ...

N°
... / ...